
Inauguration de la voie verte entre la Zone de Babeuf et Les Loges. 

Aujourd’hui 20/06/2022 le club avait été invité à l’inauguration de la voie verte entre la zone de 

Babeuf et Les Loges, chacun de nous en fonction de sa disponibilité était invité à représenter le club 

de Fécamp, une bonne dizaine de membres étaient là et je leur adresse ma plus grande 

reconnaissance. Nos élus locaux étaient sur place, notre nouvelle députée, fraichement élue était 

heureuse de nous voir sur place, nous représentons la ville de Fécamp et elle le sait. Toutes idées 

politiques de côté, que vous soyez pour ou contre, Marie Agnès nous connait, sait qui nous sommes 

et est toujours ou bien souvent présente lors de nos assemblées, tous les élus ne font pas ça ! J’ai 

personnellement présenté mes félicitations à notre nouvelle députée qui, en connaissance de notre 

club, sera présente ou représentée lors de notre prochaine assemblée en fonction de son agenda. 

Toutes idées politiques de côté, nous étions largement représentés lors de cette inauguration, merci 

à toutes et tous les membres qui sont venus, le parcours n’était pas hors de notre portée mais le fait 

de voir notre maillot était important, malgré les gilets jaunes par-dessus !!! La chaleur permettait de 

ne pas rouler avec le surplus en jaune ! 

Merci à toutes et tous pour votre présence, il est important (pour les élus politiques) de nous voir 

lors de ce genre de manifestation, l’avenir financier peut en dépendre. 

Encore un grand MERCI à vous tous, présent, et à jeudi pour la sortie du groupe C. 

Didier 


